
国保税は、同じ所得で比べると、サラリーマンの健康保

険料の約1.7倍の金額になります。子ども2人の4人家族の

場合、年間300万円の所得で国保税の年額は38万円にもな

ります。

一宮市では日本共産党議員団の提案で、今年度から、18

歳未満を対象に均等割（被保険者１人当たりにかかる額）の

3割減免が実現しています。

子ども２人の均等割（22,800円ｘ２）を30％減免すると13,680

円軽減されます。「子育て世代」を応援する観点から市独自の減免制

度を実施するよう要求しました。

「介護が必要になってからしかこの制度は受けられないといわ

れた。予防のための改修工事にも制度を使えるようにしてほしい」

という要望がありました。

市の高齢者福祉計画には、「要介護状態になる前の予防として

改修が必要になる高齢者の方を対象に、住宅改善助成を行ってい

ます。（所得制限あり）」との記載があるではないかと指摘した

ところ、要綱を見直し、介護認定に関係なく制度を利用できるよ

うにしていくとの答弁がありました。

市役所から南の旧名草線の「歩道」

はガタガタで危険。歩行者の立場に

立った早急な段差の解消と整備を要

望しました。当面「修繕」という考

え方で対応していくとの答弁でした。

他に、住宅リフォーム促進事業助

成制度で市内の中小零細業者の活性

化をはかることを要望しました。

江南のテニスコートはハードコートが多く、膝や腰にや

さしいオムニコート（砂入り人工芝）に変えてほしいと

いう要望がありました。「来年度蘇南公園のコートを全

面改良する折にオムニコートにする」との答弁がありま

した。

国は６月に「子ども・子育て支援新システムの要綱」を発表し

ました。この中には保育園と幼稚園を統合し「こども園（仮）」

に一本化することや「子ども家庭省（仮）」を創設することなど

保育をはじめ子育てに関する制度を根本から変えようとするもの

です。今回は保育制度の面から質問しましたが「情報収集に努め

国の動向のを慎重に見守りたい」との答弁にとどまりました。

アンケートに寄せられた「市内での病児保育・産休明け保育」

の実施、「学童保育の１９時までの延長」について来年度予算に

盛り込むよう主張しました。

新図書館建設を望む声と現図書館の改修や増築を望む声がありま

す。建設基金は７億3550万円余あり、これを生かした新図書館構想

について大いに議論を進めるために、市民参加の検討委員会（仮称）

をつくってはどうかと提案しました。現在生涯学習基本計画の策定

中で、策定委員会で、市民の意見も良く

聞き検討していきたいとの答弁でした。

県下最低レベルの図書購入費を増額し、

蔵書を充実するよう主張しました。

他に熱中症対策（学校・高齢者等）、

高齢者の所在確認などについて質問しま

した。
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21年度決算は、17年度から始まった集中改革プラン5年間の最終年度の決算でもありす。

5年間で、40億1300万円余・131.8％の「成果」が上がったとしています。

その結果、保育園や給食センター、市民サービス課の窓口など多くの職場でパートや臨時

職員の比率が高まり、江南市が率先して非正規職員化を推進している事態となっています。

図書館や保育園まで民間委託が進み、老人ホームはサンライフに無償で移管した後も毎年

3486万円余の起債の返還を続けています。

市民には、延長保育や学童保育などの手数料が新たに徴収されるようになり、受益者負担

の総額は、5年間で4億7604万円にも及びます。

一方、名鉄から江南駅のエレベーターの維持管理費の負担を請求されると、江南市は125

万円支払っているのに、布袋の区画整理事業が8割方終わっているにもかかわらず、名鉄は

未だに1円も払わないままです。厳しい財政状況といいながらこれではいくらお金があって

も足りません。こうした内容を含む決算認定に日本共産党議員団は反対しました。
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。日の丸は、第２次世界大戦などで戦意高揚の象徴として使われて

きた経緯から、国旗と制定する際にも大きな議論を呼び、強制はし

ないことを確認しています。こうした議論のある問題を数の論理で

強行するやり方は到底許せません。

「もっと時間をかけて審議しよう」と継続審査の提案もありまし

たが、賛成少数（日本共産党を含む）で否決され、日本共産党議員

団と社民党の反対のみで決まりました。

木賀南信号より北の歩道の段差


